

Markt der Chancen

Mehrere Anregungen der Bürgerschaft bei der MACH5-Auftaktveranstaltung im Frühjahr 2014 bezogen sich auf den „Markt der Chancen – Geislingens Vereine vernetzen sich“. Gefordert wurde eine Wiederholung und nachhaltige Fortsetzung dieser Idee.

„Super Sache“, so die einhellige Meinung von Teilnehmenden des „Markt der Chancen – Geislingens Vereine vernetzen sich“. Dieses Kooperationsprojekt von Netzwerk Bürgerschaftliches Engagement und Integrationsrat wollte sowohl deutsche und ausländische Vereine zusammenbringen, als auch Vereine, die auf den ersten Blick nichts miteinander zu tun haben. Und dies ist gelungen! „Um gemeinsam etwas zu machen, muss ich mein Gegenüber erst mal kennen. Ich muss wissen, wer ist der Mensch hinter diesem Verein, hinter diesem Namen“, so die Aussage einer Teilnehmerin. Also haben sich Vertreter/-innen von 35 Geislinger Vereinen, Gruppen und Organisationen am Vormittag der MACH5-Auftaktveranstaltung getroffen, um zu schauen, wer steht hinter der Alevitischen Gemeinde, hinter dem Gewerbe-

verein Geislingen, hinter InfrA. In lockeren Gesprächen wurden Informationen ausgetauscht und erste Ideen für gemeinsame Veranstaltungen geschmiedet.

Gelohnt scheint es sich für alle zu haben. Der überwältigende Teil der Teilnehmenden möchte bei einem zweiten „Markt der Chancen“ dabei sein.



Vertreter/innen von: Tierschutz Spanien, Rotes Kreuz, Förderverein für die Gesellschaft für Mukopolysaccharidosen.



Die Turngemeinde Geislingen informiert.

Und die Planungen dafür sind schon in vollem Gange! Am Sonntag, 14. Juni, wird der zweite „Markt der Chancen – Geislingens Vereine vernetzen sich“ stattfinden – diesmal in Verbindung mit dem interkulturellen Fest bei der Rätsche im Schlachthof. Neu in diesem Jahr ist, dass sich der „Markt der Chancen“ für die Öffentlichkeit öffnen wird.

Alle Geislingerinnen und Geislinger sind eingeladen, sich selbst ein Bild von den unterschiedlichsten Vereinen und Gruppen in Geislingen zu

machen. Vielleicht entdecken Sie, dass Ihr Nachbar oder Ihre Arbeitskollegin in einem Verein aktiv sind, den Sie noch gar nicht kannten.

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Wenn Ihr Verein, Ihre Gruppe oder Ihre Organisation beim „Markt der Chancen – Geislingens Vereine vernetzen sich“ mitmachen möchte, dann melden Sie sich bei der Geschäftsstelle Bürgerschaftliches Engagement im Mehrgenerationenhaus Geislingen: Telefon (07331) 44 03 63 oder christine.pfundtner@geislingen.de



Nicht zu übersehen: Mittelalterverein „Die Helfensteiner“.